

Das Nuejazz Festival ist beim **Deutschen Jazzpreis** 2024 als „Festival des Jahres“ ausgezeichnet worden. Ende Oktober begeisterte es wieder mit einem internationalen Line-up und lotete die Grenzen des Jazz in Richtung Hip-Hop, Rock und Elektro aus.



Alle mäd



Ediz Osman ist **Bundessieger bei „Jugend forscht“**. Im Fachgebiet Technik überzeugte der ehemalige Schüler des Dürer-Gymnasiums mit einem Senkrechtstarterkonzept für die zivile Luftfahrt. Seine geniale Forschungsidee: Dank einer geschickten Kombination erzeugen die Triebwerke sowohl einen Aufwärts- als auch einen Vorwärtsschub.

Von wegen nur „Drei im Weggla“ und Schäufele – auch für Vegetarier und Veganer ist die Stadt die erste Adresse: Mit 5,7 rein vegetarischen oder veganen Restaurants pro 100 000 Einwohner belegt Nürnberg Platz 1 in Bayern. Das hat eine Umfrage des Kartenzahlungsanbieters Flatpay zum Weltvegetariertag im Oktober 2024 ergeben. Auch deutschlandweit liegt die Frankenmetropole mit Rang sieben in den Top Ten.





Unter dem Motto „Stimmen der Vielfalt“ bringt das Deutsche Chorfest vom 29. Mai bis 1. Juni 2025 die Gastgeberstadt Nürnberg zum Klingen. Bei Konzerten, Wettbewerben und Mitsingformaten ist an verschiedenen Spielstätten und in sozialen Einrichtungen die ganze Bandbreite der Vokalmusik, vom Kinderchor bis zur Vocal Band, erlebbar.

Amelie Osswald hat als 1 000. Absolventin in Humanmedizin an der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität (PMU) im September 2024 ihr Medizin-Diplom entgegengenommen. Die beiden PMU-Standorte Salzburg und Nürnberg haben mittlerweile 1 076 Nachwuchs-Mediziner hervorgebracht.

Foto: Giulia Iannicelli



chnd!



Foto: Christine Dierenbach

Seit 1897 dürfen sich Königinnen, weltmeisterliche Torhüter oder Menschenrechtsträger in das Goldene Buch der Stadt eintragen. Jetzt gibt es auf Wunsch von OB Marcus König auch ein „**Goldenes Gästebuch der Stadt Nürnberg für Kinder**“. Auf den edlen Seiten zwischen den Buchdeckeln werden sich künftig alle Kids verewigen, die im Zuge des Schulunterrichts an einer Rathausführung teilnehmen. 45 Kinder der Dr.-Theo-Schöller-Mittelschule machten im November 2024 den Anfang.